

Les investissements de la BAD ont atteint 8 milliards de dollars en 2022

Dossier de la rédaction de H2o
June 2023

Ayant tenu fin mai ses Assemblées annuelles à Charm el-Cheikh en Égypte, la Banque africaine de développement (BAD) a présenté son rapport financier et l'impact sur le développement. Selon Bajabulile Swazi Tshabalala, vice-présidente principale, en 2022, l'institution a investi 8 milliards de dollars (4 888 milliards de FCFA) dans des secteurs comme l'énergie, l'agriculture, l'eau et l'assainissement, l'industrie ou encore l'intégration africaine. Elle a précisé que 45 % de ces investissements vont dans des projets liés au changement climatique. Ces investissements ont inclus la facilité de production alimentaire d'urgence en Afrique pour un montant de 1,5 milliard de dollars en réponse à la crise alimentaire.

Les investissements dans le secteur de l'énergie ont permis à 1,3 million de personnes supplémentaires d'accéder à l'électricité et à 12,3 millions de personnes d'avoir accès à des services d'eau et assainissement améliorés. Concernant la lutte contre le changement climatique, la BAD a dépassé ses objectifs en allouant 45 % de ses investissements annuels à la finance climatique, dont 68 % pour le volet adaptation. La Banque espère arriver à mobiliser jusqu'à 37,5 milliards de dollars de finance climatique d'ici 2025. Son ambition serait de capter jusqu'à 10 % de la finance climatique d'ici 2030, contre 3 % actuellement.

Ismaïla Ba, Le Journal de l'économie Sénégalaise (Dakar) - Africa